

Mardi 26 novembre de 18h à 20h
en salle de conférence
de l'établissement Pierre Termier

L'association **e-enfance** propose une conférence à destination des adultes :

« Sensibilisation aux dangers d'internet et au bon usage des outils numériques »

Parents d'adolescent(e)s et/ou de préadolescent(e)s, l'établissement Pierre Termier ainsi que l'APEL Pierre Termier vous invitent à une conférence autour du rapport des jeunes d'aujourd'hui à internet et aux outils numériques, pour mieux les comprendre, les accompagner et les protéger.



pour plus d'informations www.e-enfance.org

Cette conférence sera suivie d'un moment d'échange autour d'un **buffet offert par l'APEL.**

Inscrivez-vous en ligne avant le vendredi 15 novembre
via le lien